

Fecha: 18-01-2026

Medio: La Tercera

Supl. : La Tercera

Tipo: Noticia general

Título: Nuevo Centro de Salud Mayor de RedSalud pone el foco en el bienestar de las personas mayores

Pág. : 33

Cm2: 334,6

VPE: \$ 3.329.100

Tiraje:

Lectoría:

Favorabilidad:

78.224

253.149

 No Definida

Comprometidos con la salud de adultos mayores

## Nuevo Centro de Salud Mayor de RedSalud pone el foco en el bienestar de las personas mayores

*El centro busca resolver los problemas de salud más habituales de los adultos mayores, con una atención cómoda y especializada. Un primer paso que marca el compromiso que la red tiene con la prevención y envejecimiento activo.*

**L**a atención de las personas mayores en Chile enfrenta hoy desafíos evidentes, como consultas fragmentadas, poco tiempo clínico y escasa especialización. Para dar solución y entregar una atención de una calidad superior a los adultos mayores, RedSalud inauguró su Centro de Salud Mayor en Clínica RedSalud Vitacura, una propuesta que busca responder a las problemáticas más habituales de este grupo con un modelo de atención integral, cómoda y especializada.

"En RedSalud nos encontramos com-

prometidos con la salud de las personas mayores a lo largo del país, este centro, es el primer paso de nuestro nuevo modelo de atención que se replicará a nivel nacional y que busca entregar un abordaje preventivo centrado en la calidez y calidad de atención", comenta Sebastián Gutiérrez, jefe del Centro de Salud Mayor RedSalud.

Este enfoque en la salud cobra especial relevancia en un país que envejece aceleradamente, donde cerca del 18% de la población ya supera los 60 años. En ese contexto, la prevención y el envejecimiento activo son fundamentales para una mejor calidad de vida. El experto señala que si bien persisten miradas que asocian la vejez exclusivamente al deterioro, la evidencia muestra que la pesquisa precoz, la prevención y, sobre todo, la



actividad permiten que las personas mayores se mantengan sanas, activas socialmente y plenamente integradas, viviendo esta etapa con autonomía y haciendo lo que les gusta. "En nuestro Centro de Salud Mayor, nos enfocamos en diseñar un sistema de atención que busca garantizar que nuestros pacientes puedan mejorar progresivamente su condición y puedan vivir sin la pre-

ocupación constante de enfermar o sufrir algún tipo de deterioro grave de su salud", explica el jefe del Centro de Salud Mayor.

La construcción de este espacio implicó la construcción de un nuevo es-

pacio físico, enfocado en la comodidad, accesibilidad y bienestar. Un rediseño que incluye la atención, ya que está pensada para que el usuario se sienta cómodo y con tiempos de atención que permitan una atención de calidad garantizada. "Queremos reconfigurar la experiencia de atención que tienen actualmente las personas mayores en la industria", asegura Gutiérrez.

En línea con su propósito, RedSalud incorporó la accesibilidad como eje central del Centro de Salud Mayor, desarrollando un modelo que busca mantener costos acordes a las posibilidades de las personas mayores y sumando productos que faciliten aún más el acceso a la atención. Una apuesta que recién comienza, ya que la clínica proyecta escalar esta experiencia a nivel nacional, aprovechando su red de cobertura de Arica a Punta Arenas, con el objetivo de reconfigurar de manera progresiva la forma en que se cuida y acompaña la salud de las personas mayores en Chile.



**Sebastián Gutiérrez,**  
jefe del  
Centro de  
Salud Mayor  
RedSalud.